

## イラスト大会を

### 計画したいんだけど…

先日『イラスト大会を計画したいんだけどいいかな?』と指導員のもとへ伝えにきてくれたのは重田ひなちゃん(3年)。

指導員が話を聞くと『4年生たちがけん玉大会とかをしているのを見て、私もやりたいと思って…』と自分の考えと気持ちを伝えてくれました。

その後、3年生の貞森みうちちゃん・河野さきちゃん・河波かほちゃん(3人)をメンバーに加え…さっそく準備スタート!

15日(火)は開催に向けての話し合いを行いました。『リーダーは私たちがやるっ!』と立候補してくれたのは…ひなちゃん・みうちちゃんの2人。

まずは、大会を開催するために必要な『申込書用紙』・『ポスター』などの内容を決めていくことに! 準備期間とメンバーの予定等を調整し、大会日を決定! ※詳細については次回、お知らせします。

また『景品にする絵は描いてきたよ』とかほちゃん。『他にも準備することは何かあるかな?』とさきちゃん。それぞれの役割に分かれ、準備をしている様子のメンバーたち。

第一ホームでは、初めての企画になる『イラスト大会』…。いったいどのような大会になるのか…お楽しみに!★

## 1・2年生の

### ドッジボール!

最近『室内ドッジボール』に1年生メンバーが参加する姿が多く見られるようになってきました。そこで!『外で本格的なドッジはできないか?』と考えた指導員。さっそく1年生メンバーに声をかけることに! 指導員から『1・2年生でドッジボールやってみたい?』と声をかけると『やりたい!』と1年生の松浦こあちゃん・河野ひでひと君・吉田はると君・永泉りょうせい君たち。

第二ホームの藤澤あいかちゃん(1年)や2年生の裴きしよう君・安原あみちゃんも参加し、チームが決まると、ドッジスタート! 最初はボールから逃げてキャッチすることが難しいメンバーも、徐々にボールを追いかける姿が…。ボールをキャッチしようと構えるも、腕の中からすり抜けてしまい『あぁ…』と田中あきと君(1年)。

また、門屋ゆうた君(1年)の投げたボールをりょうせい君がキャッチしたり、外野のあいかちゃんが相手チームの安井りくと君(1年)を当てたりなど、1年生メンバーのフラインプレーも…!

公園から帰る途中、『ドッジボール楽しかった!』とひでひと君。上達を目指してガンバレ1・2年生☆

## 虫捕りの季節が

### やっぴまじった!

公園では少しずつ虫が出てくる季節になり、1年生を中心に『虫捕り』のブームが来きそうな予感…!

すでに数名のメンバーは『虫カゴ』・『虫捕りアミ』をA.M.I.に持ってきている状況です。

16日(水)の公園での出来事。『虫捕りのアミとカゴを持って行く!』と準備万端な森ひでとし君(1年)。公園に到着するとさっそく虫を探してウロウロ…。ひでとし君の姿を見て『ボクも入れて!』『何をつかまえるん?』と声をかける1年生の延原ゆうま君・青山かくま君・河波そうすけ君・千田こうき君たち。

その後『あそこで虫を見たよ!』『あっちに行ってみようや!』と自分たちで話しながら虫を探し、この日は『ダンゴムシ』をつかまえることに!

その後、公園から帰る時間となり『見えてみて!』と指導員のところへ来てくれた虫捕りメンバー!

虫カゴの中を指導員がしてみると…みんなでつかまえたダンゴムシがたくさん! 『メッチャつかまえたんよ!』『明日も公園に行つてつかまえてようやっ!』と興奮気味に話す姿が印象的でした!

## 保護者の方から

先日、3年生の矢山じゅりちゃんの保護者さまから「レシピ」「ちんあなごっこ」の寄付をいただきました！大切にに使わせていただきます！



帰りの会にて、子どもたちに紹介すると「はやくやりたい!」「メッチャ楽しみ!」と大喜びの第一メンバーでした。

## ～室内遊びの様子～



ガチャポンを披露する  
岡本ゆうき君(6年)

みんなでアクセサリ  
を作ろう!



## ぱるノート紹介

今日は さくらちゃんと おえかきおしたのが たのしかった

1年 平田 あやね

⇒さくらちゃんとお絵かきをしたあやねちゃん。何の絵を描いたのかな～？

.....

今日は こうえんで あそびました。今日は こうえんで どっしぼーるで あそびました。たのしかったです。

1年 吉田 はると

⇒公園でドッジボールに挑戦したはると君。一生懸命ボールを追いかけていました！

.....

今日、ゆうかと、あそび、たのしかったです。ゴムで ペんだんとお つくりました。ゆうかに ペんだんとを、つくってもらいました。

2年 松本 さら

⇒「ゴムプレスレット」でペンダントを作ったさらちゃん。ゆうかちゃんにも作ってもらい、喜ぶ姿がありました♪

## AMIホームページ & Facebook

更新中!

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebook でお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらから facebook にもアクセスできます。)

## お知らせ

- 以前と比べ「連絡帳」の提出率が上がっています。忘れたときもきちんと指導員に伝えることができている状況です。引き続き、この調子で取り組んでいきますので、保護者の皆さま、どうぞよろしくお願ひいたします。
- 最近、ソックスの落し物が増えています。名前の記入がなくてお子様が困っているケースもあります。今一度、全ての持ち物に名前の記入をお願いいたします。また、名前が薄くなっていることもありますので、確認のほど、よろしくお願ひいたします。